

Estimado padre/tutor:

El programa de South Carolina College and Career-Ready Assessment (SC READY) mide el desempeño en Artes del Lenguaje Inglés (ELA) y matemáticas para alumnos de 3.º a 8.º grado, así como en ciencias para 4.º y 6.º grado. Sólo en la primavera de 2025, todos los alumnos de 3.º a 8.º grado participarán en una evaluación de ELA de tres partes para obtener elementos de prueba que se ajusten a los nuevos estándares de ELA. La evaluación ELA de tres partes se llevará a cabo durante tres días y consistirá en Lectura ELA Parte A, Lectura ELA Parte B y Escritura ELA, que incluirá el ítem de escritura dependiente del texto (TDW). Este cambio temporal en el formato fue diseñado para combatir la fatiga de los alumnos. Los artículos de la prueba investigativa se incluirán en todas las partes de la evaluación operativa de ELA. La evaluación de ELA se tendrá en cuenta en la calificación del boletín de calificaciones de la escuela y los alumnos recibirán puntuaciones y niveles de rendimiento.

Las evaluaciones de SC READY no son cronometradas, pero deben completarse durante el mismo día escolar en que se inician, a menos que su alumno tenga una adaptación para realizar la prueba de una sola asignatura durante varios días. Los temas de SC READY incluirán múltiples opciones, temas mejorados con tecnología, respuestas seleccionadas basadas en evidencia y redacción dependiente del texto. Las respuestas seleccionadas basadas en la evidencia requerirán que los alumnos lean una parte del texto o un pasaje y elijan la mejor respuesta entre las opciones de respuesta. El tema de redacción dependiente del texto requerirá que los alumnos lean un fragmento de texto o un pasaje y se basen en ese texto para sus respuestas escritas extendidas. Las pruebas SC READY están alineadas con los estándares estatales y con lo que se enseña en el aula de su hijo. Se puede acceder a un video tutorial en línea para la administración en línea de SC READY, así como al entrenamiento de herramientas en línea a través del siguiente enlace: <https://wbte.drctdirect.com/SC/portals/sc/>. Más información sobre los tipos de elementos de prueba que su alumno encontrará durante las pruebas, junto con algunas preguntas de ejemplo, está disponible en el siguiente enlace: <https://ed.sc.gov/tests/middle/sc-ready/information-for-parents/>.

SC READY debe realizarse en persona incluso si los alumnos están inscritos a tiempo completo en la enseñanza virtual/en línea.

De acuerdo con la ley de seguridad de exámenes de SC y las regulaciones de la Junta Estatal, los alumnos tienen prohibido tener cualquier dispositivo electrónico en su posesión durante los exámenes. Esto incluye, entre otros, teléfonos móviles, relojes inteligentes, gafas inteligentes, auriculares inalámbricos y dispositivos electrónicos de traducción. Todos los dispositivos electrónicos serán recogidos antes de la prueba por el administrador de la prueba para su devolución al alumno al final de la prueba. Todos los dispositivos electrónicos serán recogidos antes de la prueba por el administrador de la prueba para ser devueltos al alumno al final de la prueba. El incumplimiento de este requisito tendrá consecuencias disciplinarias. **Esta restricción no se aplica a los dispositivos médicos electrónicos cuyo uso esté documentado en el PEI, el Plan 504 o el Plan de Salud Individual del alumno, como los dispositivos necesarios para controlar la diabetes, por ejemplo.**

Póngase en contacto con **Laura Howle** a **843-763-1538** o **laura_howle@charleston.k12.sc.us** con cualquier pregunta o duda relacionada con el calendario de administración de exámenes de su hijo.

Su hijo está citado para las pruebas presenciales en **<insert school name>** para las siguientes fechas de pruebas:

Evaluación	Fechas de pruebas
SC READY ELA Lectura Parte A	Thursday, May 1, 2025

SC READY ELA Lectura Parte B	Friday, May 2, 2025
SC READY ELA Escritura	Tuesday, May 6, 2025
SC READY Matemáticas	Thursday, May 8, 2025
SC READY Ciencia (Grados 4 y 6)	Friday, May 9, 2025

***** Información a continuación sólo para alumnos virtuales a tiempo completo.**

Transporte para alumnos virtuales a tiempo completo

Si es necesario, el transporte en autobús **para los alumnos virtuales de tiempo completo** se proporcionará en los días escolares con programación normal, en los horarios y lugares publicados para la recogida y entrega de los alumnos. **Si su alumno virtual requiere transporte en autobús para las pruebas estatales en persona, complete un formulario de [Transporte para Pruebas Estatales](#) al menos cinco días escolares antes de la fecha programada para la prueba.**

El transporte de autobús para los **grados 3-8 alumnos virtuales a tiempo completo que asisten a través de Low Country Virtual** será proporcionado. Las familias deben repasar la información relacionada con las localizaciones y los horarios de la parada de autobús a continuación. Todas las rutas de autobús de CCSD, horario de las paradas y las ubicaciones pueden ser encontradas en la página web de [CCSD Transportation](#) bajo la Herramienta de Búsqueda de Parada de Autobús.

Si considera que no hay una parada de autobús a menos de 3/10 de milla de su casa, presente una solicitud de parada de autobús a través de nuestro [Formulario de Solicitud de Parada de Autobús Escolar](#). No se añadirán paradas de autobús si ya existe una parada de autobús a menos de 3/10 de milla de su casa. Las paradas de autobús de las escuelas Mágnet son diferentes de las paradas de autobús tradicionales. Las paradas de autobús Mágnet están centralizadas y pueden estar hasta a 5 millas de la casa y se consideran paradas de autobús “apoyadas por los padres”. Estas paradas de autobús Mágnet no son paradas a las que la mayoría de los alumnos puedan ir andando o a las que se pueda dejar sin vigilancia.

Presente su solicitud de parada de autobús diez (10) días antes de la fecha programada para la prueba de su hijo.